
まちの話題
　　１１月は４地区それぞれでお祭りが開催され、地区それぞれ																									の特色を生かした催しに地区内外から多くの方が訪れました。
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第９回 東飯田地区つ～だら・だった祭り

第３７回 のがみ文化祭
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第４０回 飯田高原文化祭

第１０回 南山田げんき祭り
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 11
  6 こども屋台選手権結果報告

日野町長とこども屋台選手権出場者の皆さん

　１０月２２日に大分市で開催された第８回こども屋台選手
権で３位の結果を残した出場者の皆さんが町長への報告
に訪れました。
　同大会は、県内の小中学生のグループが考えた屋台
料理を競う大会で、九重町からは４地区のこども料理教
室の参加者がタッグを組み参加しました。
　日野町長からは、「まごころを込めて作ったことで結果が
出たのだと思う。このような経験を生かして商品開発をす
るなど夢を持ってほしい」とお祝いの言葉が送られました。

 11
  9 地域食堂へお米の寄付を

左から玖珠ロータリークラブ菅優一郎社会奉仕委員長、安部道和会長、
九重町社会福祉協議会酒井利幸副会長、玖珠ロータリークラブ藤本祐子幹事

　１１月９日、玖珠ロータリークラブより九重町社会福祉協
議会へ１２０キロのお米の寄付がありました。
　玖珠ロータリークラブは、郡内各所で様々なボランティ
ア活動を行っており、昨年も社会福祉協議会へのお米の
寄付を行っています。
　贈られたお米は、町内４カ所で行われている地域食堂
の活動に役立ててほしいとのことでした。

まちの話題

 11
9 １１９の日

九重町役場で行われた出発式後、
各部防火パレードに向け出発しました

　九重町消防団が秋の全国火災予防運動の一環とし
て、防火パレードを行いました。１１月９日は「１１９の日」
とされ、九重町消防団では毎年この日に合わせ、パ
レードを行っています。
　また、この日は野上地区で火災を想定した非常呼
集訓練も早朝に実施されました。
　今後、空気が乾燥する日が多くなり、火事が起こり
やすい季節となりますので、火の取り扱いには十分注
意しましょう。

 11
 5 野矢地区避難訓練

区長を中心に声をかけあいながら避難しました。

　１１月５日、野矢地区で避難訓練が行われました。午
前８時に警戒レベル３高齢者等避難が発令されたという
想定で行政区ごとに避難を行い、今回は新たな取り組
みとして、グループラインを利用した連絡体制の確認も
行いました。
　避難終了後は、各地区集会所にて消火訓練や非常
食の試食をし、その後各区長は野矢小学校に集まり、
今後の課題や良かった点を出し合い、今後の訓練への
意見交換を行いました。
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 11
  14 子どもたちにおいしいお米を

九重みつばこども園５歳児クラスの子どもたちと
大分県農業協同組合ここのえ女性部の皆さん

　１１月１４日、大分県農業協同組合ここのえ女性部より
みつばこども園へお米が贈られました。
　ここのえ女性部は、毎年、子どもたちに向けた様々な
活動を行っており、この日昨年に引き続き１００キロのお
米が贈呈されました。
　野上香代子女性部長は、「九重町でとれたおいしい
お米です。ご飯をしっかり食べて大きく育ってください」
と園児たちに話されていました。

 11
21 ファーマーズスクール卒業式

今枝吉
よしのぶ
伸さん、幸

さちえ
江さん（写真１列目の右から２番目・１番目）

　１１月２１日、九重町椎茸ファーマーズスクール卒業
式が九重町役場で行われました。
　ファーマーズスクールは、農業経験のない方が、新
たに就農するために必要な知識や技術を習得できる
就農研修制度で、九重町では夏秋トマト、椎茸、梨の
スクールがあります。
　椎茸ファーマーズスクールでは初めての卒業生と
なった今枝吉伸さん、幸江さんは「地域の方々と交流
しながら、九重町で椎茸栽培を頑張っていきたい」
と話されていました。

 11
17 功労者表彰受賞報告

左から日野町長、佐藤勝
か つ し
司さん

　１１月１７日、大分県功労者表彰を受賞された佐藤
勝司さんが町長室へ報告に訪れました。
　佐藤さんは、九重町商工会副会長などとして永年
にわたり地域商工業の振興と発展に尽力された功績
を評価され今年功労者表彰を受賞されました。
　報告の中で佐藤さんは、「様々な役をやってきたが、
このような賞を受賞できてありがたい。地域の発展の
一助になれば嬉しい」と思いを話されていました。

　

 11
  13 「花咲かじいじin九重」

小学生は大人の方に教わりながら桜を植えていました

　飯田地区北方で「花咲かじいじ in 九重」プロジェクト
が始動しました。これは、元在モンゴル特命全権大使
の清水武則さんが主体となって 5 年間で１，０００本の大
島桜を植えるプロジェクトです。
　当日は、飯田地区を中心とした約３０名の有志や飯田
小学校の６年生が集まり約７０本の桜を植栽しました。
　清水さんは、「地域の人たちの名所になるとうれしい。
子どもたちが故郷を思い出す記念となれば」と話されて
いました。
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 11
  24 国体出場結果報告

右田華蓮さん（中央）

　１１月２４日、２０２３かごしま国体ソフトボール競技少年
女子の部に大分県選抜でピッチャーとして出場し、５位入
賞を果たした右田華蓮さんがその結果報告に訪れました。
　報告の中で　右田さんは「今まで町の方々や指導者の
協力があって成績を残せた。これからも続けていこうと考
えているので応援してほしい」と話されていました。
　

まちの話題

 11
 26 九重“夢”大吊橋感謝祭

スーパー大道芸人KAJI のステージで盛り上がる会場

　１１月２６日、九重“夢”大吊橋感謝祭が開催されまし
た。
　感謝祭では、〇×クイズ等多くのステージイベントや
キッチンカーの出店が多数あり来場された方 を々大いに
楽しませていました。
　また、当日はコスプレ撮影会・コンテストも開催され、
大吊橋のオリジナルマンホールの蓋に描かれているマン
ガ『魔法陣グルグル』のコスプレをしている方も来られ
ていました。

１１月２５日に１００歳を迎えら
れた梶原千鶴子さん。現在
介護施設に入居しています
が、自分でご飯を食べ、周
りの方々とよく話されている
そうです。

▶︎

◀︎１１月２０日に１００歳を迎えら
れた江藤ミチヨさん。好き嫌
いなくなんでも食べることが
長生きの秘訣だそうです。

百歳おめでとうございます
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